

Sinergi Digital Dandim Jayapura Dengan Forkopimda Ikuti Komsos Virtual Bersama Aster Kasad

Dony Numberi - PAPUA.JURNALIS.ID

Jan 23, 2024 - 08:28



Jayapura – Dalam era digitalisasi yang semakin maju, sinergi antara TNI-Polri dan Pemerintah Daerah menjadi kunci utama untuk mencapai kesejahteraan masyarakat. Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo bersama Forkopimda (Forum Koordinasi Pimpinan Daerah) mengikuti Komunikasi Sosial (Komsos) virtual bersama Asisten Teritorial Kepala Staf Angkatan Darat (Aster Kasad) Mayjen TNI Joko Hadi Susilo S.I.P., bertempat di Aula Kodim 1701/Jayapura Dok V Atas, Kelurahan Bayangkara, Distrik Jayapura Utara, Kota Jayapura. Senin (22/01/2024).

Kegiatan yang digelar secara online dan dihadiri oleh Forkopimda Kota Jayapura, Kabupaten Jayapura dan Kabupaten Keerom serta para Perwira Kodim 1701/Jayapura tersebut bertema “TNI AD Bersama Rakyat Siap hadapi Dampak Perubahan Iklim Global”.

Nampak hadir dalam acara virtual ini antara lain Pj. Bupati Jayapura Triwarno Purnomo, S.STP., M.Si., Wakil Bupati Keerom Drs. Wahfir Kosasih, S.H., M.H., M.Si., Kajari Jayapura Lukas Alexander Sinuraya, S.H., M.H., Ketua Pengadilan Negeri Jayapura Derman Parlunguan Nababan, S.H., M.H., Dansatrol X Jayapura Kolonel Laut Supriyono, S.E., Kapolresta Jayapura Kota Kombes Pol. Dr. Victor D. Mackbon, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., Kapolres Jayapura Fredrikus W.A Maclarimboen, S.I.K., M.H., Kapolres Keerom Christian Aer, S.H., S.I.K., dan Kepala Staf Kodim 1701/Jayapura Letkol Arm Mustafa, S.T., M.I.P.

Kegiatan Komunikasi Sosial dengan Aparatur Pemerintahan ini mencerminkan semangat dialog terbuka, kolaborasi dan komunikasi efektif antara berbagai stakeholder. Melalui platform zoom meeting, kendala geografis tidak menjadi halangan untuk menyatukan visi dan langkah strategis menuju kemajuan yang berkelanjutan.

Aster Kasad Mayjen TNI Joko Hadi Susilo S.I.P., sebagai pimpinan kegiatan, memberikan arahan mengenai sinergi yang diperlukan antara Aparatur Pemerintahan dan unsur TNI dalam mendukung pembangunan dan pengawalan kebijakan pemerintah di tingkat daerah.

“Sebagai komponen bangsa kita harus bersinergi dalam menjaga keutuhan dan kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945 melalui kegiatan komunikasi sosial dengan aparat pemerintah,” ujar Aster Kasad.

Selanjutnya guna menghadapi perubahan iklim global yang merupakan tantangan serius dan harus dihadapi bersama, Aster Kasad mengajak kita semua untuk bersinergi dan berkolaborasi dalam melindungi masyarakat dari dampak bencana alam yang sewaktu-waktu dapat terjadi.

”Adapun tujuan diselenggarakannya kegiatan ini adalah untuk mendapatkan masukan tentang perkembangan situasi iklim global saat ini sehingga kita semua dapat mengantisipasi dampak perubahan Iklim tersebut,” ungkap Aster Kasad saat memberikan sambutan.

Selepas kegiatan virtual zoom meeting, Pj. Bupati Jayapura Triwarno Purnomo, S.STP., M.Si., memberikan tanggapannya atas acara ini. “Perubahan iklim yang tidak menentu harus diantisipasi, Pemerintah Daerah tidak sendiri, dengan dibackup deoleh TNI AD, Kepolisian serta stakeholder terkait. Sinergi dan kolaborasi seluruh elemen sangat diperlukan untuk meminimalisir dampak yang terjadi akan perubahan iklim global ini,” terang Pj. Bupati.

Sementara itu Dandim 1701/Jayapura menambahkan, “Adapun yang dibahas mengenai perubahan iklim, bencana alam dan sebagainya. Ini merupakan program dari pusat dengan mengundang berbagai narasumber untuk sharing dan berbagi informasi mengenai isu-isu perubahan iklim global yang sedang hangat dibicarakan. Kita yang di daerah bertugas untuk memonitoring dampak dari perubahan iklim tersebut. Harapannya setelah kegiatan ini akan diambil langkah-langkah dan tindakan sesuai dengan kondisi wilayah yang ada di sini,” tutup Kolonel Hendry.

Diharapkan bahwa hasil dari kegiatan ini akan mendorong terwujudnya sinergi

yang optimal antara Pemerintah Daerah dan TNI AD, sehingga dapat bersinergi dalam upaya menjaga stabilitas dan kemajuan baik Kota Jayapura, Kabupaten Jayapura maupun Kabupaten Keerom. Kegiatan semacam ini merupakan langkah positif menuju perwujudan tatanan sosial yang lebih baik dan memberikan contoh bahwa kolaborasi lintas sektoral menjadi kunci keberhasilan dalam mengatasi dinamika yang kompleks di era modern ini. (Redaksi Papua)